

Los jóvenes abderitanos disfrutarán este fin de semana del deporte del esquí y snowboard gracias a la iniciativa de la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra, que por décimo año consecutivo, ha organizado este viaje a la estación invernal de Sierra Nevada. Esta actividad se enmarca dentro del programa de Naturaleza 'Adra en la Senda', que organizado la Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Adra.

En total serán 35 las personas que acudan hasta Sierra Nevada, en el viaje de la Concejalía de Juventud. Esta actividad cuenta con gran aceptación por parte de los jóvenes abderitanos, que pueden disfrutar de un fin de semana completo de esquí a un precio menor, ya éste incluye cursillos de esquí y snowboard, tanto sábado como domingo, de dos horas de duración, y además tienen incluido en el precio el transporte, desde Adra hasta la estación de Sierra Nevada, dos noches en el hotel, en plena estación de esquí de Pradollano, con el régimen de media pensión, los forfait de sábado y domingo y el alquiler del material de esquí o snowboard para los dos días de estancia en Sierra Nevada.

La salida de la expedición rumbo a Sierra Nevada tendrá lugar mañana viernes a partir de las 16 horas desde el Club Náutico de Adra. Desde allí partirá el autobús con dirección al lugar de alojamiento hotelero que hay dentro de la propia estación invernal, estando previsto el inicio de la jornada de esquí en la mañana del sábado. La vuelta de la expedición a la localidad abderitana está prevista para el domingo a partir de las cinco de la tarde.